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Packaging List

Kurzanleitung
1. Einschalten

 

2. Ausschalten 

3. Aufladen 

1 DEQSTER Pencil 2                  1 USB-C Kabel
1 Bedienungsanleitung         1 Ersatzspitze

Lieferumfang

Kompatible Geräte Compatible Devices

*Please note: Wireless charging is not supported.

Button Ein-/Ausschalter

LED Anzeige

Activate the Pencil by double-clicking the button. Once turned on, the 
indicator displays the current battery status. Green indicates a battery 
charge of over 50%, Yellow indicates a charge between 50% and 
20%, while Red signals a charge of less than 20%. To conserve 
battery life, the LED indicator automatically turns off after 10 seconds. 
A single click on the button allows for a quick check of the current 
battery status at any time.

Zum Aktivieren des Stifts doppelt auf den Ein-/Ausschalter klicken. Nach 
dem Einschalten zeigt die LED Anzeige den aktuellen Batteriestatus. Grün 
steht für eine Batterieladung von über 50%, Gelb zeigt eine Ladung 
zwischen 50% und 20% an, während Rot eine Ladung von unter 20% 
signalisiert. Um den Akku zu schonen, erlischt die LED-Anzeige nach 10 
Sekunden automatisch. Ein Klick auf den Ein-/Ausschalter erlaubt jederzeit 
eine Überprüfung des aktuellen Akkustands.

Ein erneuter Doppelklick auf die Taste initiiert das Ausschalten des Stifts. 
Der aktuelle Akkustand wird für 2 Sekunden angezeigt, bevor der Stift 
vollständig herunterfährt. Zudem verfügt der Stift über eine automatische 
Abschaltfunktion bei 5 Minuten Inaktivität.

4. Magnetische Aufbewahrung
Der Stift kann magnetisch am iPad Pro 12,9-Zoll (3. Generation oder 
später), iPad Pro 11-Zoll und iPad Air4 befestigt werden.

5. Stiftspitze wechseln
Zum Entfernen der Stiftspitze diese gegen den Uhrzeigersinn 
abschrauben. Eine neue Spitze kann durch eine Drehung im Uhrzeigersinn 
befestigt werden.

iPad (6. Generation oder später), iPad Air (3. Generation oder später), iPad 
Mini (5. Generation oder später), iPad Pro 11-Zoll, iPad Pro 12,9-Zoll (3. 
Generation oder später).

*Bitte beachten: Drahtloses Aufladen wird nicht unterstützt.

*Hinweis: Für die Verwendung des Stifts muss das Betriebssystem des 
iPads auf iOS 12.2 oder höher aktualisiert sein. 
*Falls das iPad zuvor mit einem Apple-Stift gekoppelt war, sollte diese 
Kopplung vor der Verwendung des Stifts aufgehoben werden.
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Der Stift wird über das mitgelieferte USB-C Ladekabel geladen. Der 
USB-C-Ladeanschluss befindet sich unter der oberen Kappe. Zum Laden 
die obere farbige Kappe nach oben schieben und den Stift an einen 
5V-USB-Ladeanschluss anschließen. Während des Ladevorgangs blinkt 
die Anzeige in Rot und wechselt zu Grün, sobald der Stift vollständig 
geladen ist.

A second double-click on the button initiates the Pencil's shutdown. 
The current battery status is displayed for 2 seconds before the Pencil 
completely powers down. Additionally, the Pencil features an 
automatic shutdown function after 5 minutes of inactivity.

The Pencil can be charged using a Type-C charging cable. The USB-C 
charging port is located under the top cap. To charge, slide the top 
colored cap upwards and connect the Pencil to a 5V-USB charging 
port. During charging, the indicator blinks in Red and changes to Green 
once the Pencil is fully charged.

The Pencil can be magnetically attached to the iPad Pro 12.9-inch (3rd 
generation or later), iPad Pro 11-inch, and iPad Air4.

For all instruction manual, visit deqster.de/downloads Alle Bedienungsanleitungen zum Downloaden unter 
www.deqster.de/downloads

To remove the pen tip, unscrew it counter-clockwise. A new tip can be 
attached by turning it clockwise.

*Note: To use the Pencil, the iPad's operating system must be updated 
to iOS 12.2 or higher. 
*If the iPad was previously paired with an Apple Pencil, this pairing 
should be removed before using the Pencil.

iPad (6th Generation or later), iPad Air (3rd Generation or later), iPad 
Mini (5th Generation or later), iPad Pro 11-inch, iPad Pro 12.9-inch (3rd 
Generation or later).


